

## Jelang Ramadhan, Babinsa Bantu Aparat Desa Sumengko Gersik Galakkan Pembersihan Lingkungan

Achmad Sarjono - [GRESIK.JOURNALIST.CO.ID](http://GRESIK.JOURNALIST.CO.ID)

Mar 21, 2023 - 21:48



GRESIK - Babinsa Koramil 0817/11 Dudusampeyan Sertu Pujiyanto melaksanakan kegiatan Karya Bhakti dengan membantu Pemerintah Desa dan segenap Perangkat Desa untuk membersihkan lingkungan kantor Balai Desa dan Puskesmas Desa Sumengko, Kec. Dudusampeyan, Kab. Gresik. Selasa (21/03/2023).

Kegiatan Karya Bhakti yang dilakukan Babinsa bertujuan untuk memupuk rasa gotong royong dan memberi semangat kepada segenap Aparat Desa guna meningkatkan kerjasama dalam memberi pelayanan dan membantu masyarakat Desa Sumengko.

Menurut Babinsa Sertu Pujiyanto, dirasa sangat tepat pembersihan lingkungan

kantor Balai Desa dan Puskesmas Desa untuk menyambut bulan suci Ramadhan. Disamping menjaga kebersihan, juga memberikan rasa nyaman dan tentram bagi warga masyarakat Desa Sumengko yang akan datang ke kantor Balai Desa maupun Puskesmas Desa.

"Kita bekerjasama dan bergotong royong membersihkan lingkungan Kantor Balai Desa dan Puskesmas Desa saat menjelang bulan suci Ramadhan guna memberikan pelayanan terbaik dan memberikan kenyamanan bagi masyarakat yang mempunyai kepentingan," ujar Sertu Pujiyanto sambil mengangkat sak rumput-rumput yang telah dicabut.

Selain itu, pada kesempatan yang sama Bapak H. Mashabi selaku Kepala Desa Sumengko yang mewakili segenap Perangkat Desa beserta seluruh elemen masyarakat mengucapkan terima kasih kepada Babinsa Desa Sumengko Sertu Pujiyanto yang selalu mendampingi dan bekerjasama dengan Aparat Desa dan masyarakat dalam pelaksanaan kerja bakti pembersihan lingkungan maupun kegiatan desa.

"Terima kasih Pak Babinsa telah membantu kerja bakti lingkungan desa, semoga menjelang bulan suci Ramadhan ini silaturahmi, kerjasama dan kebersamaan semakin solid dan mendatangkan keberkahan dalam rangka pelayanan terbaik kepada masyarakat desa," kata Kades Sumengko. (Pen0817)